



## Geselligkeit wird grossgeschrieben

Am vorletzten Freitag und Mittwoch begannen die Events beim Altersverein Reinach. Endlich, nach so viel Corona-Absagen! Und unsere 1000 Mitglieder wünschen nun Aktivitäten. Logisch. Es begann mit zwei Jass-Nachmittagen, wie immer im WBZ, wo wir uns wohlfühlen. Am Freitag kamen 47 Personen und gewonnen hat Kurt Lötscher (4299) vor Hans Ulrich Meyer (4102). Zwei Männer also. Das Gegenteil traf am Mittwoch ein: Gewonnen hat Annerose Clément (4322 Punkte!) vor Beatrice Born (4242). Also eine gerechte Geschlechterteilung. Wichtiger als Sieger und Siegerinnen (Verlierende kann es keine geben) war die Geselligkeit. Diese wurde wieder einmal in einem schönen Rahmen grossgeschrieben. Viel Beifall bei der Rangverkündigung zeigte, dass diese Nachmittage noch immer etwas Besonderes sind. Es ging ruhig und lustig zu. Und genau dieses Miteinandersein im Alter war und ist wunderschön!

*Rainer Rohrbach, Präsident*